

An der Fakultät für Psychologie, Institut für Arbeits-, Organisations- und Sozialpsychologie, ist an der **Professur für Ingenieurpsychologie und Angewandte Kognitionsforschung** zum nächstmöglichen Zeitpunkt (November) eine Stelle als

STUDENTISCHE HILFSKRAFT

(8-19 h pro Woche)

zu besetzen. Die Beschäftigungsdauer richtet sich nach dem WissZeitVG.

Im Rahmen des Exzellenzclusters [CeTI](#) – *Centre for Tactile Internet with Human-in-the-Loop* verfolgen wir das Ziel, Menschen in die Lage zu versetzen, neue komplexe Fähigkeiten zu erwerben. In unserer Studie untersuchen wir, wie Menschen das Jonglieren in verschiedenen Umgebungen – sowohl in der natürlichen Welt als vor allem in Mixed Reality – erlernen können. Dies ist eine spannende Gelegenheit, Teil eines innovativen Forschungsprojektes zu werden und wertvolle Erfahrungen in der Forschung zu sammeln, sowie die eigenen Fähigkeiten in einem dynamischen Umfeld weiterzuentwickeln.

Aufgaben:

- Versuchsleitertätigkeit – Vorbereitung und Durchführung von Experimenten
- Probandenmanagement – Rekrutierung und Betreuung von Probanden
- Terminplanung und Raumbuchung
- Datenpflege und -vorverarbeitung
- Unterstützung der Forschungsarbeit im Allgemeinen

Voraussetzung:

- Immatrikulation an einer Hochschule
- Interesse am wissenschaftlichen Arbeiten und an innovativen Technologien
- Hohes Maß an Zuverlässigkeit und Gewissenhaftigkeit
- Selbstständige und strukturierte Arbeitsweise
- Sehr gute Deutschkenntnisse, gute Englischkenntnisse

Wir bieten:

- Spannende Einblicke in die angewandte psychologische Forschung
- Flexible Arbeitsbedingungen
- Möglichkeit unterschiedliche kognitions- und neurowissenschaftliche Methoden kennenzulernen (z. B. Motion Capture, Mixed Reality etc.)

Die TU Dresden engagiert sich für ein Gleichgewicht zwischen beruflichen und familiären Anforderungen sowie für tatsächliche Chancengleichheit aller Universitätsangehörigen. Auch das Exzellenzcluster CeTI ist bestrebt Diversität zu fördern – Bewerbungen aller geeigneten Studierenden sind uns willkommen! Frauen sind ausdrücklich zur Bewerbung aufgefordert. Selbiges gilt für Menschen mit Behinderungen, welche bei gleicher Eignung bevorzugt eingestellt werden.

Ihre **vollständigen Bewerbungsunterlagen** (Anschreiben, Lebenslauf und Zeugnisse) senden Sie bitte bevorzugt als ein PDF-Dokument per E-Mail an studie.jonglieren@tu-dresden.de (Betreff „Bewerbung SHK Studie Jonglieren“). Vorstellungskosten werden nicht übernommen.

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung!

At the Faculty of Psychology, Institute for Work, Organizational, and Social Psychology, a position as a

STUDENT ASSISTANT

(8-19 hours per week)

is to be filled at the **Chair of Engineering Psychology and Applied Cognitive Research** as soon as possible (November). The duration of employment is governed by the WissZeitVG (Academic Fixed-Term Contract Act). As part of the *Excellence Cluster [CeTI](#) – Centre for Tactile Internet with Human-in-the-Loop*, we aim to enable people to acquire new complex skills. In our study, we investigate how people can learn juggling in different environments – both in the natural world and especially in mixed reality. This is an exciting opportunity to become part of an innovative research project, gain valuable research experience, and further develop your own skills in a dynamic environment.

Tasks:

- Experimenter duties – preparation and execution of experiments
- Participant management – recruiting and supervising participants
- Scheduling and room booking
- Data management and preprocessing
- General support of research activities

Requirements:

- Enrollment at a university
- Interest in scientific work and innovative technologies
- High level of reliability and conscientiousness
- Independent and structured working style
- Very good German skills, good English skills

We offer:

- Exciting insights into applied psychological research
- Flexible working conditions
- Opportunity to get to know various cognitive and neuroscientific methods (e.g., motion capture, mixed reality, etc.)

TU Dresden is committed to balancing professional and family life as well as actual equal opportunities for all university members. The Excellence Cluster CeTI is also dedicated to promoting diversity – applications from all suitable students are welcome! Women are explicitly encouraged to apply. The same applies to people with disabilities, who will be given preferential consideration if equally qualified.

Please send your **complete application documents** (cover letter, CV, and certificates) preferably as a single PDF via email to studie.jonglieren@tu-dresden.de (subject: "Application Student Assistant Juggling Study"). Travel expenses for interviews will not be reimbursed.

We look forward to your application!